



Musée de l'aventure Peugeot, Sochaux



Le Musée de l'Aventure Peugeot situé à proximité du site industriel de Sochaux retrace une grande partie de l'historique de l'industrie Peugeot, depuis l'année 1988. Pour habiller ses sols, le directeur Monsieur Christophe Dupont, a fait appel à Forbo et son produit LVT Allura Wood. Il s'agit d'un revêtement PVC hétérogène, aux propriétés antidérapantes accrues, doté d'une résistance au trafic importante et d'une grande facilité d'entretien. Un produit idéal pour accueillir chaque année de nombreux visiteurs.

500 m² d'Allura Wood

Nom du projet	Musée de l'aventure Peugeot
Lieu	Sochaux - 25
Date d'achèvement	2014
Maitrise d'oeuvre	Musée Peugeot - C.DUPONT
Applicateur	SOL PRO
Photographe	A.LAGARDE

Revêtements de sol utilisés



